



L'année 2021 marque le 50^{ème} anniversaire du droit de vote et d'éligibilité des femmes.

Durant ce jubilé de la démocratie helvétique, le Palais du Parlement sera le théâtre de quatre évènements.



Photo : Le Parlement suisse

Du 27 mars au 23 novembre

Visite guidée thématique

Les femmes sous la Coupole fédérale

Les Services du Parlement proposent de mars à novembre de découvrir le Palais du Parlement sous l'angle des femmes. Cette visite guidée thématique mettra en évidence la place des femmes dans l'architecture et les œuvres artistiques du Palais, ainsi que les éléments commémoratifs de l'entrée des premières femmes au Parlement en 1971. Une occasion unique de lever le voile sur la manière dont les élues ont fait progresser les droits des femmes depuis un demi-siècle et de mesurer le chemin qu'il reste à parcourir pour atteindre l'égalité complète entre les genres.

Les visites s'adressent aux groupes et aux individuels qui peuvent s'inscrire en ligne : www.parlement.ch



Photo : Musée national suisse, Actualité Suisse Lausanne ASL

Exposition : du 7 février au 30 juin

Spectacle : du 6 au 13 août

Spectacle son et lumière & exposition

Hommage 2021

Le public pourra assister pendant dix jours au spectacle son et lumière « Hommage 2021 » sur les façades du Palais du Parlement, de la Banque nationale suisse et de la Banque cantonale bernoise. La projection panoramique des documents historiques honorera les milliers de Suissesse qui ont lutté pendant plus de 100 ans pour leur indépendance et l'égalité des chances. Des chœurs de toutes les régions du pays participeront à l'évènement.

De plus, une exposition, préparée par des classes d'école de tous les cantons, sous la houlette d'experts, réunira 52 portraits de pionnières dans la vieille ville de Berne. Le projet multilingue de l'association « Hommage 21 » bénéficie du soutien du Parlement.



Information

www.parlement.ch
parlamentsbesuche@parl.admin.ch
+41 58 322 90 22



Photo : Andrea Nottaris

Du 26 octobre
au 17 décembre

Exposition

Les femmes au Palais fédéral

Des dizaines de silhouettes de femmes envahiront le Palais du Parlement du 26 octobre au 17 décembre. Elles symbolisent l'entrée des femmes au Parlement fédéral. Le message des femmes artistes de toutes les régions de la Suisse est clair : les femmes ont leur place au Palais fédéral et elles doivent y être en nombre. L'exposition est organisée par la Société suisse des femmes artistes (SSFA), avec le soutien logistique des Services du Parlement.

Les 29 et
30 octobre

Frauensession 2021
Session des femmes 2021
Sessione delle donne 2021
Sessiun da las dunnas 2021

La Session des femmes au Conseil national

Le Palais du Parlement accueillera la 2^{ème} Session des femmes avec le soutien des Services du Parlement. 246 femmes de toutes les régions linguistiques se réuniront dans la salle du Conseil national pour débattre de mesures visant à réaliser l'égalité entre femmes et hommes, du système de retraites, des violences faites aux femmes et aux filles ou encore du travail de care – ou soin d'autrui. A la fin de ces deux jours, un catalogue de revendications sera remis aux membres de l'Assemblée fédérale. Cette session est organisée par alliance F, la Commission fédérale pour les questions féminines, les Femmes protestantes en Suisse, l'Union suisse des paysannes et des femmes rurales, la faitière des organisations féminines de bienfaisance et la Ligue suisse des femmes catholiques.